

Certificación B Corp

Certificación de terceros para B Corps



¿Por qué trabajar con SCS Global Services?

SCS Global Services ofrece certificación independiente por parte de terceros a las empresas que desean obtener la certificación B Corp, siguiendo los estándares establecidos por B Lab. Este servicio proporciona un proceso de verificación fiable del desempeño social y medioambiental, la transparencia y la responsabilidad de una empresa, garantizando la aplicación coherente de los criterios de evaluación de B Lab.

Con la certificación de terceros, las empresas pueden demostrar su credibilidad y mostrar que están utilizando su negocio para generar un impacto positivo en las personas, las comunidades y el medio ambiente. Esta verificación mejora la transparencia, refuerza la reputación de la marca y posiciona a las empresas como líderes en negocios responsables, al tiempo que genera confianza entre los consumidores, los inversores y los socios, y apoya la alineación con las mejores prácticas globales.



¿Quién se beneficiará de la certificación B Corp?

Este servicio es adecuado para cualquier empresa con ánimo de lucro de cualquier sector, desde empresas de productos hasta proveedores de servicios, que desee demostrar transparencia, responsabilidad y credibilidad ante los consumidores, inversores y socios.

Empresas que desean obtener la certificación B Corp y que quieren una certificación independiente y externa de su desempeño social y medioambiental.

Ventajas principales



Confianza y transparencia en el desempeño social y medioambiental de su empresa.



Diferenciación en el mercado como empresa certificada B Corp.



Alineación con los estándares globales y los requisitos de certificación de B Lab.



Mayor credibilidad ante consumidores, inversores y socios comerciales.

Descripción general del proceso

Admisión / Verificación de elegibilidad

Confirme su elegibilidad con la oficina regional de B Lab y complete el proceso de admisión, asegurándose de que su empresa esté preparada para la certificación B Corp y de que las expectativas estén alineadas antes de pasar a la evaluación.

Autoevaluación completa

Envíe su solicitud para su revisión. Durante esta fase, SCS se prepara para la garantía de terceros e identifica las áreas clave en las que centrarse durante la verificación.

Evaluación y certificación por terceros

SCS revisa la documentación presentada, verifica el desempeño social y ambiental, y garantiza la aplicación coherente de los estándares de B Lab. Esta fase puede incluir solicitudes de aclaración, entrevistas y, cuando corresponda, visitas al sitio.

Emisión de la certificación

Tras la verificación satisfactoria y una vez corregidas todas las no conformidades, SCS emite una certificación B Corp que confirma el cumplimiento de los estándares de B Lab.

Apoyo continuo y reevaluación

Confirme su elegibilidad con la oficina regional de B Lab y complete el proceso de admisión, asegurándose de que su empresa esté preparada para la certificación B Corp y de que las expectativas estén alineadas antes de pasar a la evaluación. SCS proporciona orientación continua para apoyar el cumplimiento continuo, la mejora del rendimiento y la preparación para futuros ciclos de recertificación B Corp.



Póngase en contacto con nosotros para dar el siguiente paso hacia la certificación B Corp.

La ventaja de SCS

SCS Global Services es líder mundial en verificación, certificación y auditoría por terceros. Nuestra experiencia en sostenibilidad, impacto social y desempeño ambiental nos posiciona para apoyar a las empresas que buscan obtener la certificación B Corp.

Además, SCS Global Services es el organismo de certificación exclusivo para empresas medianas y muy grandes que desean obtener la certificación B Corp, en el que confía B Lab para realizar verificaciones rigurosas y fiables en todo el mundo.

SCS fue elegido por:

- **Alcance global y escalabilidad:** capacidad para gestionar verificaciones complejas en múltiples sitios, manteniendo una calidad y un rigor constantes en todas las ubicaciones.
- **Credibilidad e integridad:** reconocida por sus procesos imparciales y transparentes que mantienen los más altos estándares de responsabilidad y confianza.
- **Conocimientos especializados en áreas de impacto:** amplia experiencia en rendimiento medioambiental, responsabilidad social y gobernanza, pilares fundamentales de la certificación B Corp.
- **Experiencia demostrada:** más de 40 años de experiencia en certificación por terceros, auditoría y garantía de sostenibilidad en diversos sectores.
- **Capacidades de servicio integrales:** capaz de ofrecer un conjunto integrado de soluciones en todas las divisiones de la empresa, incluida la implementación y verificación de GEI, evaluaciones de impacto medioambiental y ejecución de planes de acción climática.



Para obtener más información, póngase en contacto con:

EBC Business Group

ebc.sales@scsglobalservices.com

SCS Global Services: Líder mundial en verificación, certificación y auditoría por terceros.

Visite: www.scsglobalservices.com para más información.

B Lab: La organización sin ánimo de lucro que certifica a las empresas como B Corporations por su desempeño social y medioambiental verificado.

Para completar la inscripción y verificar la elegibilidad, visite: www.bcorporation.net/en-us/